

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan terkait pengaruh Modal Sendiri dan Modal Pinjaman terhadap Sisa Hasil Usaha pada KP-RI di Kabupaten Pandeglan periode 2016 – 2018.

Adapun kesimpulannya adalah sebagai berikut :

1. Secara parsial variabel Modal Sendiri (X1) memiliki hubungan yang positif dan berpengaruh secara signifikan terhadap Sisa Hasil Usaha pada KP-RI di Kabupaten Pandeglang periode 2016 – 2018.
2. Secara parsial variabel Modal Pinjaman (X2) memiliki hubungan yang negatif dan tidak berpengaruh secara signifikan terhadap Sisa Hasil Usaha pada KP-RI di Kabupaten Pandeglang periode 2016 – 2018.

3. Secara simultan variabel Modal Sendiri (X1) dan Modal Pinjaman (X2) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Sisa Hasil Usaha pada KP-RI di Kabupaten Pandeglang. Hasil analisis data menunjukkan bahwa pengaruh kedua variabel tersebut yaitu Modal Sendiri dan Modal Pinjaman terhadap Sisa Hasil Usaha pada KP-RI di Kabupaten Pandeglang sebesar 79,1 %. Adapun 20,9 % sisanya dipengaruhi oleh faktor lain, baik faktor internal maupun eksternal .

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan diatas, penulis kemukakan beberapa saran terkait penelitian ini :

1. Teruntuk Pihak Lembaga Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KP-RI) di Kabupaten Pandeglang., berdasarkan hasil penelitian, Modal Sendiri memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap peningkatan Sisa Hasil Usaha. Adapun Modal Pinjaman

memiliki hubungan yang negative terhadap Sisa Hasil Usaha. Akan tetapi, secara simultan kedua nya memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Sisa Hasil Usaha. Penulis berharap, kedepannya pihak KP-RI mampu menstabilkan segala pendapatan juga beban pengeluaran koperasi dengan lebih efisien, sehingga diharapkan selalu mampu meningkatkan Sisa Hasil Usaha (SHU), sehingga mampu mewujudkan kesejahteraan anggota dan masyarakat luas. Sebagaimana tujuan di dirikannya koperasi itu sendiri.

2. Teruntuk Peneliti selanjutnya, sebagaimana yang diketahui bahwa penelitian ini hanya terbatas pada variabel Modal Sendiri dan Modal Pinjaman, sedangkan masih terdapat faktor-faktor lainnya yang juga memiliki kontribusi dalam meningkatkan Sisa Hasil Usaha. Selain itu juga, dalam penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan salah satunya keterbatasan dalam ruang lingkup objek penelitian itu sendiri juga kurun waktu yang hanya berkisar selama 3 tahun. Penulis berharap, semoga

kedepannya banyak orang-orang yang melakukan penelitian dari sisi-sisi juga faktor-faktor lainya yang tidak dibahas dalam penelitian ini.